

La Région Bretonne est débitrice de la somme de 65.394 frs à des personnes de la région (Militants du parti ou non).

Elle doit 10.000 frs à l'administration de LA VERITE.

D'autre part, depuis le mois de mai, la région n'a envoyé aucune cotisation et aucune phalange à la trésorerie centrale. Je les évalue approximativement à 8.000 frs par mois, ce qui fait en 5 mois = 40.000 frs.

Autrement dit, la région est débitrice de la somme globale de 115.394 frs. C'est une situation que l'on peut qualifier de catastrophique, et le bureau régional devra prendre des mesures draconiennes pour la rétablir. Jusqu'à présent, aucune mesure d'ensemble n'a été tentée dans les faits.

Comment fonctionnent actuellement les finances de la région ?

Le trésorier Régional y nage littéralement. Il se doute bien de la situation d'après les dires des camarades et les notes rageuses qui lui parviennent de l'Administration de LA VERITE ou de la Trésorerie Générale, mais il ne sait rien de précis.

Cette situation trouble provient de la négligence des trésoriers des divers échelons qui omettent de me communiquer régulièrement des bilans de leurs activités. Par exemple.

Brest. Ce rayon doit être mis à l'index. En effet, depuis le mois de mai il n'a fourni aucun bilan à la trésorerie régionale, même pas ceux d'octobre et de novembre, et pourtant, depuis les élections, le travail des camarades a diminué. Cela est inadmissible.

Quimper. Au point de vue financier, c'est ce rayon qui fonctionne le mieux. Seulement, je n'ai pas encore reçu ses bilans d'octobre et de novembre.

ISOLES..Seule Simone Le Gall m'a payé ses cotisations. ((Je leur rappel-

le, qu'ils doivent me faire parvenir tous les mois, leurs cotisations..

Fred ROSPARS..à LANDUDAL par BRIEC. FINISTERE)).

Le fonctionnement, n'est donc pas brillant, et malgré mes invitations répétées, il ne s'améliore pas.

Qu'elle est l'organisation nécessaire à une région qui vit ?

1er. Il lui faut un budget de prévision. J'en soumettrai un à la prochaine réunion du bureau régional qui en discutera.

2...Il faut qu'il y ait un écoulement continu et rationnel des fonds et des bilans, de la cellule à la région.

POUR CELA = a) Les cellules doivent arrêter le bilan de leur activité financière au dernier jour du mois, et le transmettre sans délai au trésorier de rayon.

Ce bilan doit être bati sur le modèle ci-joint (Fin d'article) et porter au verso le double des factures payées par les cellules et le double des reçus. Le plus simple serait de dresser le bilan sur les cahiers de trésorerie que j'ai envoyés à toutes les cellules.

En même temps que ces bilans, doivent parvenir au trésorier de rayon, les sommes qui s'y trouvent portées.

b) ..

Le trésorier de rayon effectue la même opération pour son rayon.

Tous les éléments de la trésorerie doivent être entre les mains du trésorier Régional, au plus tard le 8 de chaque mois, afin qu'il puisse faire lui-même son bilan et l'envoyer à la trésorerie générale avant le 10.

Toutes ces mesures doivent être prises d'urgence. C'est une question de vie ou de mort pour la région.

Je demanderai au bureau régional de prendre des mesures draconiennes contre les cellules ou les rayons qui ne se conformeraient pas à ces prescriptions.

Propositions de solutions transitoires.. .. . // // // //